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Ortschaftsrat Schkortleben  Weißenfels, 22.09.2014 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 
N I E D E R S C H R I F T  
der  öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Schko rtleben  am 09.09.2014  
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Feuerwehr, OT Kriechau  Ende:        20:45Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 

Beschlussfähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift vom 12.08.2014   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Haushaltssatzung 2014 NEU mit Haushaltsplan 150/2014 

TOP 5 Anfragen und Mitteilungen   

 

Öffentlicher Teil  

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschl ussfähigkeit und 
Beschluss zur Tagesordnung  

  
Der  Ortsbürgermeister Herr Kühn eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden.                    
Herr Kühn  stellt die ordnungsgemäße Ladung fest. Die Beschlussfähigkeit ist mit  6 
anwesenden Ortschaftsräten gegeben. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 
2. Bestätigung der Niederschrift vom 12.08.2014  
 
Die Anfrage, die Benutzung des Radweges in Kriechau betreffend, wurde nicht umfassend 
beantwortet. Die Mitglieder des Ortschaftsrates wünschen die Aufstellung von Hinweisschildern 
von der Kriechauer Str.12 bis Einmündung Brunnenstraße und ebenfalls in der Weinbergstraße: 
Fußweg/Radfahrer Straße benutzen.                                                                     
Weiterleitung an Fachbereich III – Herrn Arning   
Die Niederschrift vom 12.08.2014 wird mit der oben genannten Ergänzung einstimmig 
angenommen. 

 

3. Einwohnerfragestunde  
 
keine Einwohner anwesend 
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4. Haushaltssatzung 2014 NEU mit Haushaltsplan  
 
Herr Kühn kritisiert, dass größtenteils nur  Investitionsmaßnahmen in der Kernstadt Weißenfels 
geplant sind. Wo sind die Investitionen für die eingemeindeten Ortschaften? Diese werden seit 
3 Jahren kaum noch berücksichtigt.  
 
Frau Berger  führt  nochmals die Notwendigkeit der Neuaufstellung des Haushaltsplanes 2014 
und die damit verbundene Einsparung von 20 Prozent im Bereich der Heimatpflege auf. Die 
Begründungen liegen allen Mitgliedern des Ortschaftsrates in der Sitzungsvorlage 150/2014 
vor. Anschließend erläutert Frau Berger die für den Ortschaftsrat relevanten 
Haushaltspositionen.  
 
Von den Mitgliedern des Ortschaftsrates werden dazu nachfolgende Fragen gestellt,  
Anregungen und Hinweise gegeben: 
 

- Die Mitglieder des Ortschaftrates möchten wissen, wie es mit dem Hochwasserschutz in 
der Gemeinde weiter geht. In der Beantwortung der Anfrage, AF 051/2014/1, vom 
14.03.2014, vom Fachbereichsleiter III, Herrn Bischoff, sollte der Schieber am Graben 
erneuert werden. 
Dies ist bis zum heutigen Zeitpunkt nicht realisiert wurden. 
Weiterleitung an Fachbereich III   
 

- Herr Kühn wünscht Informationen, welche  Fördermittel für die Ortschaften Kriechau und 
Schkortleben beantragt wurden. 
Weiterleitung an Fachbereich III 
 

- Herr Kühn erinnert den OB der Stadt Weißenfels, Herrn Risch, nochmals an sein 
gemachtes Versprechen, dass von den jährlichen 20.000,00 € Einnahmen vom 
Windpark, 10.000,00 € der Gemeinde für die Heimatpflege zur Verfügung gestellt 
werden sollten. Die Realität sieht allerdings anders aus, die wenigen zur Verfügung 
gestellten Heimatpflegemittel werden nochmals gekürzt. Mit dieser Summe kann kein 
Vereinfest mehr durchgeführt werden. 
Weiterleitung an Herrn Risch, Oberbürgermeister der  Stadt Weißenfels 
 

- Windpark GbR                                                                                                                           
Kostenstelle: 55115.501, S. 279 von 346  -  88250.14001 Nutzungsentgelt Windpark  
Wieso ist hier der Planansatz nicht 20.000 €, sondern nur 14.000 €? 
Weiterleitung an Frau Berger – Abt. Finanzen 

 
-     Jugendklub  

Herr Kühn bemängelt, dass die Jugendklubs der Stadt Weißenfels sehr viele Mittel zur 
Verfügung gestellt bekommen. Die Jugendlichen in Kriechau und Schkortleben haben 
keinen separaten Klub, sondern sind Mitglieder in der Feuerwehr, dem Anglerverein, 
Tanzgruppen usw. Wieso bekommen sie nur  einen Zuschuss aus dem 
Heimatpflegemitteln, die gekürzt werden,  und nicht auch Gelder aus dem  
Jugendklubbudget?                                                         Weiterleitung an Kulturamt  
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- Seniorenklub 
Auch dass der Seniorenklub bei der Zuweisung von Mitteln nicht mehr bedacht wird, ist 
für Herr Kühn unverantwortlich. Der Seniorenklub war vor der Eingemeindung in die 
Stadt Weißenfels der Gemeinde angeschlossen und hat immer Gelder erhalten. So 
können wir nicht mit unseren Senioren umgehen. 

 Weiterleitung an Kulturamt 
 

- Mietwohnungen                                                                                                                  
Wieso ist trotz Mieteinnahmenüberschuss für die Renovierung der Wohnungen in 
Schkortleben kein Geld da, laut Aussage der Wohnungsverwaltung Weißenfels GmbH, 
fragt Herr Kühn. Zurzeit werden Mietwohnungen aus den Mitteln Hochwasserschutz 
renoviert. Wir bzw. die Stadt kann es sich nicht leisten, in Schkortleben Wohnungen leer 
stehen zu lassen, obwohl große Interesse an Mietwohnungen in Schkortleben besteht. 
So kann keine vernünftige Zusammenarbeit aussehen.                                                                                      
Weiterleitung an Wohnungsverwaltung Weißenfels GmbH  

 
   

Beschluss-Nr.: 04 – 03/2014 vom 09.09.2014  
Anhörung des Ortschaftsrates Schkortleben zur Haush altssatzung 2014 NEU mit 
Haushaltsplan 
 
Stellungnahme des Ortschaftsrates:  
Der Ortschaftsrat Schkortleben stimmt über die vorliegende Haushaltssatzung 2014 NEU mit 
Haushaltsplan wie folgt ab: 

 
Damit ist der Beschluss einstimmig abgelehnt. 
 

Abstimmung: dafür:  --- dagegen: 6 Enthaltung.: --- 

5. Anfragen und Mitteilungen  
 
Mitteilungen                                                                                                                                                             
Frau Schlegel informiert die Mitglieder des Ortschaftsrates über die letzten Sitzungen des 
Stadtrates und AZV Saale-Rippachtal und die anstehenden Arbeitsschritte beider Gremien.       

Anfragen                                                                                                                                                   
Auf dem Radwanderweg in Richtung Großkorbetha (vor der Autobahnbrücke) fehlt der Poller 
bemängelt Herr Hirschfelder.                                     
Herr Kühn wird sich mit dem Gemeindearbeiter Herrn Heinrich in Verbindung setzen und den 
Sachverhalt klären.  

Herr Hirschfelder weist darauf hin, dass die Straßeneinläufe in der Ortslage Schkortleben, 
Landesstraße L 182,  unbedingt gereinigt werden müssen, da sie voller Laub sind. Herr Kühn 
klärt mit Herrn Heinrich das Problem. 
 
  
Helmut Kühn Marina Baumann 
Vorsitzender Protokollführerin 
 


